

第24号 7月号 ヨーセン会員俱楽部通信

連絡先
0859-75-2124

夏の大山



会員の皆様へ

百年に一度の経済不況といわれ日本中が不安に覆われたまま始まりました二十一年ですが気がつけばもう半年が過ぎてしまいまして、政府の経済対策に大きな期待を掛け円やドル、ユーロや株価の乱高下に一喜一憂する自分にはつとする今日この頃です。会員の皆様に安心と安全、豊かで楽しい暮らしを提案する者がこの様ではいけないぞと自らを戒めています。『看脚下』昔何人かの僧が夜道を歩いていた時突然頬りの明かりが消えてしまい皆心細くオロオロとしていました、其の時師である高僧が皆に問います、今何が出来、何をするべきか、僧の一人が答えます『足元を見つめ足元を確かめることです』その通りだと思いません。私達を取り巻く環境、支え合う家族、今一度見直し、出来る事成すべき事を着実に行うことが第一だと思います。そのような想いから計画いたしました、ヨーセンはつピーライフカップGG大会は実に沢山の会員の皆様に御参加戴き有意義な時間を過す事が出来ましたスタッフの不慣れで競技終了まで何かと迷惑を掛けましたが皆様の暖かい気持ちに支えられ無事終えることが出来ました、改めて御礼申し上げます十一月には第三回を予定しています、ぜひお誘いあわせ御参加ください。皆様に育てていただき百人、二百人の大会になればと願っています。そして心のふれあい、絆を大事に日頃の御恩の万分为の一度も御返し出来たらと考えています。これから暑い暑い日々が続きます太陽に負けないように声を掛け助け合って過ごしたいと思います。

6月の大山です。スマートがうつすらとかかりぼやけています。雪がとけ山肌の合間に緑が映え夏本番にむけ準備万端といったところでしようか。これからさらに気温が上がります。畑仕事や草刈など暑さで体をこわさないようお気をつけください。自然薯のほうも芽が出てきました。今年も順調に育っています。又写真など掲載しますのでお楽しみを。

日野川は大山おにさび砂の故郷です



6月1日、今年も鮎つりのシーズンが到来しました。鳥取県西部地方では日野川が最も有名で県内外からたくさんの釣り師が訪れます。多くさん釣れるという情報もあります。写真の方は江府町で長年やつておられる方でこの日だけで50匹以上釣り上げていました。日野川の自然な環境が鮎をのびのびと育んでいるのでしょうか。いつまでもこの素晴らしい川に生き物達が何自由なく生きて行きたいのですね。

米子市にある自衛隊美保基地で恒例の航空ショーが行われました毎年何万人もの人が訪れるビッグイベントです。それに先立つてジェットヘリコプターの体験試乗会が開かれ参加してきました。当日は暑りでしたが『雲の下を飛びますから大丈夫です』と言わされました。搭乗3分位前から写真のような装備で順番を待ちました。搭乗機は舞鶴基地から今日のために1時間かけてやつてきたSH-60Jといい巡航速度は時速260kmを誇るヘリです。搭乗するには頭を低く腰を曲げるものすごい音の中、隊員の方に迎えていただきます。機内は狭く私たち4人と隊員4人で一杯でした。機内の写真撮影は禁止なのでお見せできませんがメーター類が数え切れないほどありました。離着陸は非常にスムーズで飛行も安定感があり快適でした。米子や皆生海岸そして境港大橋を間近にみて改めて感動しました。縁あってご一緒しました美人女性は米子にお住まいの錦織さんと石賀さんです。これも筆者にとって嬉しいことの一つでした。わずか15分ほどのフライトでしたが素晴らしい体験となりました。自衛隊の関係者の皆様に紙上をかりてお礼申し上げます。

体験フライト！ヘリコプター

おにさび砂舗装コマーシャル評判です！

ウラ話パート2
仕事がない、儲からんない、がいに損した、どげぞならんだーか、耐えんといけん、・・・・。これらの言葉は私たち建設業者がここ5、6年挨拶代わりに誰もが言う言葉です。そして昨年末番を待ちました。搭乗機は舞鶴基地から今日のために1時間かけてやつてきたSH-60Jといい巡航速度は時速260kmを誇るヘリです。搭乗するには頭を低く腰を曲げるものすごい音の中、隊員の方に迎えていただきます。機内は狭く私たち4人と隊員4人で一杯でした。機内の写真撮影は禁止なのでお見せできませんがメーター類が数え切れないほどありました。離着陸は非常にスムーズで飛行も安定感があり快適でした。米子や皆生海岸そして境港大橋を間近にみて改めて感動しました。縁あってご一緒しました美人女性は米子にお住まいの錦織さんと石賀さんです。これも筆者にとって嬉しいことの一つでした。わずか15分ほどのフライトでしたが素晴らしい体験となりました。自衛隊の関係者の皆様に紙上をかりてお礼申し上げます。

頂戴しなければ何も生まれないということです。冒頭に述べたような言葉は言うまい、そんな暇があるなら会員様のために成ることを一つでも思いつけ。そんな決意の表れとしてこの度の企画をお受けしました。しかし4月からの放送に本当に間に合うか実はここから本当に大変だったのです。どんな絵にするか、それとも動くやつ、音楽は、場所は、誰が出るの、一人で、それじゃあ何人で、そもそも15秒で何を訴えるの、などなどそれは制作会社の仕事ですよ。いいやヨーセンの精神は人任せにしません全てに口を出し手を出します。何しろ建設サービスですから、そして第一回目打合せは意見が合わず再度検討ということになりました。結果的にはたくさんの方のご縁をいただいて放送ができます。その辺はまた次回お話しします。





台石や香台は「一石」が再加工し、石を磨き上げ花巻も設置しました。



ビフォー お悩み
解決 アフター
河野家様墓地及び
集合住宅団地花壇
をご紹介します。



風水上、樹木や石の周りには白砂利を敷きました。

米子市伯耆大山駅周辺で手広く事業を展開中の河野様、自ら経営されておられる集合住宅団地前の花壇とお墓におにさび舗装をさせていただきました。ご夫婦でされていた草取りがこれで楽になりました。それもそのはず河野様は過去に大病を克服されてから熱心に健康について勉強され今ではお医者様が舌を巻くほどです。筆者も電位治療器のお話を伺いましたがその深い知識と体験に基づいたお話は尽きることがありませんでした。そのため一日の行動は忙しく草取りなどの時間が何とかならないかと考えられご家族様と相談のうえ施工に踏み切りました。出来栄えも気に入っていたときお墓も綺麗になり日課のお墓参りがさらに弾みがつくと大変喜ばれました。

ナイスショット！皆さん本当に上手でした！ではまた次回！



6月8日に行われました第2回コーセンはつピーライフカップに、貢の旗旗をはじめたくさんのご参加いただきましたありがとうございます。開会式からはじまり金に鳴り響く音で皆さん一齊にスタートしました。大会は前回を上回る6人の方がエントリーをしてくださいました。朝から卓球、卓球ボールの計16ボールを思う存分プレーしていただきました。地元ボルダーハウスが勝ちて悔しがったり、ボルダーハウスをして喜んだり、和やかにプレーしながらも時には豪語に、時には笑い声があちらこちらからもたくさん聞こえていました。尚ほ1月に開催を予定しています。たくさんのご迷惑おかけしております。最後に当日に参加いただきました皆の皆様お疲れ様でした。

第2回コーセンはつピーライフカップ クラウンド・ゴルフ大会



成績発表！！おめでとうございます

第1位

門村 勝美様

スコア 34

第2位

遠藤 堅一様

スコア 35

第3位

景山 学様

スコア 36

第4位

谷口 都子様

スコア 39

第5位

小倉 信彦様

スコア 39

第6位

板垣 順子様

スコア 41

-お知らせ-

ホールインワン賞と順位表は後日、皆様に郵送いたします。

アンケートにご協力いただきました。会員の皆様の声を反映し良い大会を目指していきます。今後ともよろしくお願ひいたします。

この俱乐部通信に対するご意見・ご感想がありましたら、ご一報ください。今後の俱乐部通信にどんどん取り入れていきたいと思います。又、楽しい情報がございましたら是非ご連絡ください。

連絡先

TEL 0859-75-2124 コーセン・はつピーライフ俱乐部事務局

川端まで